

Nuit Debout Toulon **Compte Rendu Assemblée Générale du 20 Mai 2016 (81 mars)**

Il est rappelé en début d'AG les différents temps conducteurs de l'AG. L'ordre du jour découle ainsi :

- 1) Intervention des Commissions en début d'assemblée pour un compte rendu de leurs travaux hebdomadaires
- 2) Actualités des Nuit Debout local, national puis international et échanges sur les orientations des actions et programmations à définir pour la (les) semaine(s) à venir + vote
- 3) Paroles libres (hors ordre du jour)

Un seul modérateur organise actuellement les tours de parole. Il facilite les échanges. Son rôle vise un déroulement de séance des plus constructifs et pacifiques. Cette fonction a vocation à être démultipliée et profilée au fur et à mesure que le mouvement citoyen monte en puissance.

Intervention des Commissions

La Commission organisation relaie l'information sur l'évènement « marche mondiale contre Monsanto » organisé par le collectif « combat Monsanto » samedi 21 mai 2016 au départ de Marseille à 12h30 depuis la Cannebière. Il est proposé, pour ceux et celles qui sont intéressés, de s'organiser pour partager des solutions transport depuis l'aire toulonnaise.

La commission organisation souligne que ce déplacement sur Marseille pourrait aussi être l'occasion de converger (physiquement) avec les citoyens debout de Marseille. Ces premières rencontres de collectif se dérouleront de façon informelle avec les citoyens debout répondant présents à cet appel.

L'inter-commission rappelle que, pour le moment, les commissions sont constituées par les volontaires qui s'inscrivent sur le panneau « composition des commissions ». Ce panneau est accessible les vendredi soir (ou autre jour, de façon exceptionnelle) sur la place de la Liberté lors des AG de Nuit Debout Toulon. La transmission de coordonnées personnelles est nécessaire pour que la réunion des membres constituant soit la plus effective et productive possible.

Un projet d'agenda partagé (type Framadate ou Doodle) devrait se concrétiser selon le même souci de coordination des membres composants les commissions. Le lien sera disponible pour les membres concernés sur le(s) réseau(x) social(aux)... mais les modalités restent encore à définir.

La commission communication rappelle que les décisions prises en AG le vendredi soir font l'objet d'une communication via :

- Facebook nuit debout Toulon
- sur la place de la Liberté lors de l'AG suivante

Actualité Nuit Debout(s) et co-définition de la programmation à venir

Concernant la programmation à venir sur la place de la Liberté le samedi 28 mai (89 mars) : un tour d'assemblée est lancé pour faire remonter les idées (réalisables) à court terme et des évènements à fort potentiel de convergence. A l'issue du tour d'assemblée, nous notons :

Un artiste de rue se propose modestement de performer (sur du street art, pop art, art du cirque) et d'introduire ainsi la soirée du samedi 28 mai (89 mars) avec une démo de 20 à 30 minutes. Cette expression artistique permettrait d'attirer l'œil sur le mouvement et d'engager des discussions sur le mouvement citoyen Nuit Debout avec les autres citoyens attirés ce soir.



Le collectif toulonnais « Stop Tafta » est en contact avec des citoyens de nuit debout Toulon. Leur motivation pour sensibiliser l'opinion publique sur les dangers de ce traité de « grand marché transatlantique » pourrait les amener à intervenir samedi 28 mai (89mars). Leur intervention pourrait se traduire sous forme artistique (type scénettes théâtrales) ou à défaut par un exposé oral sur les dangers du traité suivi d'un échange avec l'assemblée. L'information sera relayée et détaillée sur les réseaux sociaux Nuit Debout Toulon, dès que la confirmation de présence et d'intervention sera donnée par le collectif « stop Tafta ». (<https://www.collectifstoptafta.org/auteur/collectif-stop-tafta-toulon-et>)

L'idée d'un repas partagé ce même samedi 28 mai sera également lancée via les réseaux sociaux NDT (NDT=nuit debout Toulon). Chaque citoyen sera invité à amener et partager son repas sur cette place publique nommée « place de la Liberté ».

Un appel est lancé à la commission communication et à tous les volontaires, pour relayer l'information ce soir-là dans une démarche de « aller vers ». Des tracts et autres supports de communication seront distribués aux citoyens volontaires pour aller vers les autres citoyens et amorcer un échange autour des socles de convergences possibles.

La commission organisation signale que les « indignés Toulon », organisent une soirée projection/débat sur le mouvement convergent des indignés, au Crep des Lices, le vendredi 27 à 18h30. (<https://www.facebook.com/pages/Les-Indign%C3%A9s-TOULON-VAR-PROVENCE/251201244929082>)

A la suite d'échanges sur le mouvement des indignés et la convergence avec le mouvement des nuit debout(s), un vote de principe est réalisé pour associé NDT aux Indignés. A l'unanimité, l'assemblée décide, sur le principe, de soutenir les Indignés.

S'en suivent des échanges sur la possibilité d'assister à leur évènement compte tenu du télescopage des agendas : l'AG de nuit debout Toulon est prévue en même temps que l'évènement organisé par les Indignés.

Pour : déplacer l'AG de façon exceptionnelle au samedi soir (place de la Liberté) permettrait aux citoyens debout de pouvoir bénéficier de l'expérience du mouvement des Indignés, debout depuis 5 ans en Espagne. Une délégation de NDT pourrait rester sur la place de la Liberté ce vendredi 27 mai, lieu public hautement symbolique pour NDT, et ainsi accueillir les citoyens nouvellement mobilisés.

Contre : Une AG reportée au samedi, pourrait porter préjudice à l'effet de visibilité qui a été capitalisée jusqu'alors pour que Nuit Debout Toulon, et plus particulièrement ses AG hebdomadaires du vendredi soir, soient identifiées.

Une AG un samedi soir, après une programmation riche, pourrait se révéler difficile à mener compte tenu de la faible expérience en terme de tenues des AG... AG et méthode de travail à peine initiée par le mouvement à Toulon il y a 3 semaines... co-expérience qui, inexorablement monte en puissance.

Après débat, l'AG procède au vote :

Il est décidé, aux ¾ des votants, de déplacer l'AG du vendredi 27 au samedi 28 mai. Une communication devra être réalisée sur les réseaux sociaux pour annoncer cette exceptionnelle modification de date.

En attendant les dernières confirmations des intervenants, la pré-programmation pour la soirée du samedi 28 mai (89mars) est ainsi votée et actée en assemblée générale:

19h00 : Accueil et réception des citoyens
20h00 : Repas partagé
20h30 : Performance artistique avec « Chanceux, le clown »
21h00 : Intervention artistique et/ou oral du collectif toulonnais « stop Tafta » et débat
21h45/22h00: AG hebdomadaire Nuit Nebout Toulon

Paroles Libres

- « il serait intéressant de respecter les horaires choisis et établis collectivement par l'AG ».
- « La généralisation du repas partagé tous les vendredi pourrait faciliter les temps d'échange et réduire les pertes de temps entre les différentes phase de l'AG. Une progression jugée parfois trop lente dans la construction commune de la citoyenneté. »
- « Mener une AG prend du temps »
- « Rappel de la soirée du 21/05 : zoom sur les compteurs ERDF Linky et convergence des luttes. »
- « Lors de la marche contre Monsanto, il est proposé de prendre contact avec le collectif contre Monsanto ce samedi 21/05, pour les inviter à intervenir sur la place publique prochainement à Toulon sur leur thème : la transparence alimentaire et la protection de la santé» (<http://combat-monsanto.org/>)
- « retour sur la soirée du samedi 14 mai (74mars) et la projection du film merci patron : évènement jugé réussi par beaucoup : près de 200 personnes réunies pour cette première projection modeste. Son et image de qualité satisfaisante. remerciement aux commerçants riverains pour leur soutien moral et logistique, encore bravo à tous les citoyens mobilisés »
- « Sur la question des modérateurs : un appel à engagement sur ces fonctions sera prochainement lancé. Fonctions tournantes ! Pas toujours les même, esprit horizontal et co-apprentissage encouragés. Merci »
- « Importance de se renforcer méthodologiquement pour donner du crédit au mouvement citoyen... Mais, on ne peut pas aller plus vite que la musique ! »
- « sur les temps de paroles accordés en AG : pour l'instant pas restreints »
- « Concernant la question de la publication des Compte rendus (CR) d'AG et relevé de décision (RD) : où publier ? pour qui ? quel risque ? quelle valeur défendu à travers la forme de publication... »

Après une discussion en AG, un vote est réalisé pour choisir les modalités de publication des CR et RD. **Il est ainsi confirmé que les CR d'AG se doivent d'être transparents quitte à accepter la critique et les commentaires (jugées parfois) déplacés et stérils.** Le mouvement revendique la transparence, et le co-apprentissage du partage de la chose publique. Il lutte contre l'opacité du système et l'obscurantisme de certains intérêts. Il ne pourrait tomber dans ces propres logiques d'auto censure ou d'intérêt particulier recherché de manière opaque. L'intérêt général doit être recherché en toute transparence. Il ne pourrait faire l'objet d'un débat dont l'issue serait connue d'avance et par certains seulement.

- « Le bandeau d'entête du facebook nuit debout toulon affichera l'évènement à venir. Pour une promotion rapide et efficace de l'action à venir. »
- « jeudi 2 juin, le théâtre Liberté de toulon va organiser un évènement pour le lancement de sa saison 2016/2017. Il pourrait être judicieux de rencontrer les citoyens, public des théâtres, pour informer de l'existence et de la portée du mouvement nuit debout toulon. Selon le principe de « aller vers ». » (<http://www.theatre-liberte.fr/>)
- sur la question de l'administration et de l'édition du facebook NDT, les personnes actuellement sur ces fonctions rappel le principe horizontal des nuit debout(s). Aussi ils rappellent les trois possibilités qui se proposent au mouvement NDT :
 - 1) tous éditeurs
 - 2) éditeurs tournants (cycle à définir)
 - 3) une ou quelques personnes fixes

Aussi il est proposé un vote sur cette question des droits d'administrations et d'éditions sur le facebook NDT. Le vote de l'AG renouvelle la voie 3) Cette décision sera régulièrement revotée par l'AG. Le mouvement grandissant, les efforts, les compétences de chacun doivent être compris et co'appris par tous pour une démarche horizontale et citoyenne inépuisable.

Fin d'AG